



上河内東小学校
R7年度 第1学年
5月号

学校生活に慣れてきました！

入学式から3週間。子供たちは学校生活に慣れ始め、自分でできることが増えてきました。授業中、友達と遊ぶ時間、給食の時間など、多くの場面で目を輝かせている様子を見せています。友達と過ごす時間を楽しみ、友達との関わり方を学んでいってほしいと思っています。

初めての環境で、学習や友達との関係づくりなど多くのことを頑張っています。疲れがたまってきた子もいるかもしれません。十分な休養をとって、連休後にも元気に登校できますよう、ご協力をお願いいたします。

5月学習の予定

- 国語 あめですよ みんなにはなそう 他
- 算数 なんばんめ いまなんじ いくつといくつ
- 生活 ともだちいっぱい上東小
- 音楽 うたってうごいてみんなでおんがく
- 図工 ねんどとなかよし すきなものいろいろあるね 他
- 体育 表現遊びリズム遊び 走の運動遊び 他



お知らせとお願い

☆下校について☆

4月のお迎え当番、大変お世話になりました。5月からは、児童だけの下校になります。安全について、学校でも十分に指導していきますが、ご家庭でも、声かけをお願いします。しばらくは、無理のない範囲で下校の様子を見ていただければと思います。月・水曜日は一斉下校、火曜日は2年生との下校、木・金曜日は2・3年生との下校になります。また、下校方法が変わる場合には担任にも必ず連絡帳等でご連絡ください。

☆田植えについて☆

5月8日(木)(予備日12日)に学校西側の水田で田植えをします。裸足で田に入ります。サンダル(ビーチサンダルなど)、首にかけられる長さのタオル(足を拭きます)、替えの下着、濡れたものを入れて持ち帰るためのビニル袋、夏用の体育着(汚れてもいい半袖・短パンでも可)の準備をし、荷物の少ない時に持たせてください。持ち物等には必ず記名をしてください。

☆いじめゼロ強調月間です☆

5月は、全小・中学校、教職員が「いじめは絶対に許さない」という共通認識のもと、いじめ対策への取り組みをこれまで以上に充実させ、いじめの未然防止と解消率100%を目指します。いじめゼロ強調月間スローガンの掲示、いじめゼロリボンの着用等を実施します。

